

NEW
NOUVEAU



Specifications | Spécifications

Interior dimensions Dimensions intérieures	L13.8" x W9.3" x H6.2" L351mm x W236mm x H157mm
Exterior dimensions Dimensions extérieures	L15.8" x W12.1" x H6.8" L401mm x W307mm x H173mm
Weight (empty) Poids (vide)	4.4 lbs 2.0 kg

Time on the water in a kayak, canoe, SUP, sailboat, powerboat, personal watercraft or diving is a bit of heaven. It's pure fun, relaxation, exploration, freedom and adventure, all at the same time. But, water and the sun can quickly damage valuable gear. Protect your phone, camera equipment, iPad, drone and more with a NANUK 915 Kayak Case. It floats, it's water-tight, secures to a bungee, fits in a cargo hatch, center console or in a storage compartment. Whether you prefer oceans, rivers or lakes, every detail of the NANUK 915 Kayak case has been refined and perfected to offer the utmost in protection and performance. In fact, look no further than NANUK's indestructible waterproof resin shell and patented, superior PowerClaw latches and you'll see that our cases are built for adventure.

Passer du temps sur l'eau en kayak, canoë, SUP, voilier, bateau à moteur, motomarine ou plongée est un peu le paradis. C'est pur plaisir, détente, exploration, liberté et aventure à la fois. Mais, l'eau et le soleil peuvent rapidement endommager des équipements précieux. Protégez votre téléphone, votre appareil photo, votre iPad, votre drone et bien plus encore avec la mallette de kayak NANUK 915. Elle flotte, est étanche à l'eau, se fixe à un bungee, tient dans une trappe de chargement, une console centrale ou dans un compartiment de rangement. Que vous préférerez les océans, les rivières ou les lacs, chaque détail de la mallette NANUK 915 Kayak a été raffiné et perfectionné pour offrir le maximum de protection et de performance. En fait, ne cherchez pas plus loin que la coque en résine imperméable indestructible de NANUK et les loquets PowerClaw brevetés et supérieurs et vous verrez que nos mallettes sont conçues pour l'aventure.

The **NANUK**[™] Advantage | L'avantage **NANUK**[™]



POWERCLAW
Superior Latching System
Système de verrouillage



WATERPROOF
IP67 Rated
Imperméable classé IP 67



INDESTRUCTIBLE
NK-7 Resin
Résine NK-7 indestructible et légère



CERTIFICATIONS
Laboratory Tested
Testé en laboratoire



LIFETIME
Warranty
Garantie à vie

STANDARD FEATURES | CARACTÉRISTIQUES

- 1 - Powerclaw Superior Latching System | Système de fermeture Powerclaw
- 2 - Waterproof IP67 Rated | Norme d'étanchéité IP67
- 3 - Impact Resistant NK-7 Resin | Résine NK-7 résistante aux chocs
- 4 - Padlockable | Verrouillable
- 5 - Stackable | Empilable
- 6 - Molded-in Bezel System | Système intégré de panneaux
- 7 - Soft Grip Handle | Poignée pliable avec prise confortable
- 8 - Automatic Pressure Release Valve | Valve d'équilibrage automatique de la pression
- 9 - Integrated Lid Stay | Couvreclie à cran de retenue
- 10 - 100% Stainless Steel Hardware | Quincaillerie en acier inoxydable à 100%
- 11 - Lifetime Guarantee | Garantie à vie conditionnelle



AVAILABLE COLORS | COULEURS DISPONIBLE



Orange
Orange

UPC Code | Code UPC
666365024183

Item Number | No. Item
915S-000OR-PA0-KAY01

Description | Description
Nanuk Case 915 – w/Kayak Logo - Orange

